

ADRENALINA

¡DEBUT ÉPICO!

A un out de la derrota, México le dio la vuelta a la pizarra y venció a Australia en el debut de ambos equipos en el torneo de Williamsport.



PROMETEN PISO PAREJO

La empresa que puso pasto híbrido en el Estadio Azteca aseguró que en septiembre la cancha quedará en excelentes condiciones.



Foto: AFP

Eclipse de soul

Aretha Franklin, la Reina del Soul, falleció ayer a los 76 años. Retirada desde 2017 por un cáncer de páncreas, fue una de las voces más imponentes del siglo pasado y símbolo de las luchas feministas y contra el racismo. Fue la primera mujer en ingresar al Salón de la Fama del Rock and Roll, en 1987.

FUNCIÓN

R.S.V.P.

SÓLO PARA SUSCRIPTORES

EXPRESIONES

FACTIBLE, UNA NUEVA FUNDACIÓN PAZ: TAJONAR

Para el curador e investigador, es posible crear otra instancia dedicada a preservar de forma íntegra el legado del Nobel mexicano.

PRIMERA | PÁGINA 30



ALISTAN DIÁLOGO CON AUTORIDADES

PRIMERA | PÁGINA 12



Foto: Archivo/Excelsior

EL ATACANTE HUYÓ A PIE

Agresión contra cantante de Uff fue directa: PGJ

POR GERARDO JIMÉNEZ

El asesinato de Fabio Melanitto fue un ataque directo, pues el exintegrante del grupo Uff recibió disparos en la cara, cabeza y espalda, aseguró Roberto Aguas Becerra, fiscal para la Investigación de Homicidios de la Procuraduría capitalina.

El funcionario dijo que todas las líneas de investigación están abiertas, entre ellas que el crimen haya sido en venganza por una deuda.

Señaló que las autoridades ya pueden elaborar un retrato hablado del agresor, cuya huida a pie fue captada en videos. Luego subió a un Chevy y abandonó la zona.

Fuentes judiciales indicaron a Excelsior que la

CAEN CUATRO POR ASALTO A STARBUCKS

Policías detuvieron a cuatro sujetos que habían amagado con una metralleta a comensales, en la colonia Nonoalco.

COMUNIDAD

novia de la víctima, de nacionalidad venezolana y quien trabaja como hostess en Polanco, es una de las principales sospechosas del homicidio.

A través de redes sociales, excompañeros y amigos de Melanitto lamentaron la muerte del cantante.

COMUNIDAD | PÁGINA 5
FUNCIÓN | PÁGINA 2

COMUNIDAD

CUIDARÁN A ALUMNOS DE LA TARDE

La SSP hará operativos afuera de escuelas, en los Cetram y en el transporte público para garantizar la integridad de los turnos vespertinos.

PÁGINA 4

“SE DEBE GARANTIZAR AUTONOMÍA”

CNDH: es preferible un fiscal neutral

Tras reconocer debilidad institucional, Luis Raúl González Pérez llamó a evitar que la Fiscalía General sea un brazo político de procuración de justicia

DE LA REDACCIÓN

Luis Raúl González Pérez, presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), lanzó un llamado a los actores políticos para que garanticen una Fiscalía General de la República con autonomía y neutralidad.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, sostuvo que con estas condiciones se evitará que la institución sea un brazo político para la procuración de justicia. Reconoció que hay debilidad en las instituciones, pero éstas son perfectibles.

“En la medida en que alcancemos un mayor grado de certeza sobre esa autonomía, con independencia de quienes estén al frente del gobierno, siempre será una mejor garantía para la ciudadanía”, afirmó.

Dijo confiar en que no habrá “fiscal carnal”, ya que, entre otros factores, el Congreso tiene en sus manos la posibilidad de proponer a los candidatos.

En tanto, para Sergio López Ayllón, director del Centro de Investigación y Docencia Económicas, se busca que la Ley Orgánica de la Fiscalía, en la que ya trabajan organizaciones civiles y el próximo gobierno, sea un modelo que incluya recursos suficientes, mecanismos de rendición de cuentas y de contrapesos.

— Con Información de Leticia Robles de la Rosa

PRIMERA | PÁGINAS 4 Y 5



LÓPEZ OBRADOR Y LA IP APUESTAN POR CRECIMIENTO DE 4% ANUAL

El Presidente electo se reunió ayer con integrantes del Consejo Mexicano de Negocios. Para Alfonso Romo, futuro jefe de la Oficina de la Presidencia, la “luna de miel” entre los empresarios y el tabasqueño “ya es un matrimonio”.

PRIMERA | PÁGINA 5

Foto: Karina Tejada

FUSIONARÁN LICONSA Y DICONSA

Ambas paraestatales darán lugar a la nueva Segalmex, que proveerá 36 productos de la canasta básica a las zonas más remotas del país y será dirigida por Ignacio Ovalle.

PRIMERA | PÁGS. 4 Y 5

SENADO GASTA DE MÁS EN 34 COMISIONES

Aunque su Ley Orgánica reconoce sólo 30 de esas instancias, la Cámara tiene 64, lo que le representa un gasto extra de 13 millones 600 mil pesos al mes.

PRIMERA | PÁGINA 2



Foto: Especial

PEÑA DEFIENDE REFORMA EDUCATIVA

INSTA A ENCARAR RETOS

Al inaugurar el Mundial de Robótica 2018, el presidente Enrique Peña Nieto llamó a los gobiernos a ocuparse de preparar y formar a las nuevas generaciones.

PRIMERA | PÁGINA 14

GLOBAL

TRUMP AFIRMA QUE MEDIOS SON OPOSICIÓN

Luego de que 350 diarios de EU denunciaron ataques del mandatario, éste reiteró que gran parte de lo que ellos publican es falso.

PRIMERA | PÁGINA 28

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfias	4
Jorge Fernández Menéndez	8
José Rubinstein	10
José Elías Romero Apis	10
Mario Alberto Medrano	11
Clara Scherer	11
Joselo	FUNCIÓN 4

